

BOLETÍN DE PRENSA No. 022

Cinco proyectos institucionales se beneficiarán con recursos del Consejo Nacional de Ciencia y de Tecnología.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes recién se benefició con la obtención de recursos financieros externos para el desarrollo de proyectos de investigación que deberán efectuarse en este año, por un monto superior a los 9.4 millones de pesos, a través de CONACYT y el Programa Marco de la Unión Europea.

Según dio a conocer la Dirección General de Investigación y Posgrado, a través del Departamento de Apoyo a la Investigación; cinco de los proyectos fueron autorizados para recibir recursos por el Consejo Nacional de Ciencia y Tecnología (CONACYT). Uno de ellos es el denominado “Contribución de los gases de efecto invernadero en el cambio climático para la elaboración del Plan Estatal de Cambio Climático” a cargo del Centro de Ciencias Básicas. Este estudio ejercerá un millón 445 mil 850 pesos.

Con un monto de un millón 300 mil pesos, se autorizó la investigación “Aplicación a nivel piloto de los modelos de prevención, atención, sanción y erradicación de la violencia contra las mujeres en la entidad federativa de Aguascalientes” del Centro de Ciencias Sociales y Humanidades. También de este centro académico se realizará “Patrones de interacción social”, éste con 365 mil 480 pesos.

Asimismo “Estudio del efecto inmunomodulador del glicomacropéptido bovino sobre la sensibilización y la reacción de fase temprana asociadas a las alergias en la rata” será posible con 858 mil pesos de financiamiento, investigación propuesta en el Centro de Ciencias Básicas.

Un quinto proyecto con recursos de CONACYT por tres millones 599 mil 999 pesos es “Mecanismos moleculares de la inflamación modulados por el Sistema Nervioso Autónomo en un modelo de amibiasis experimental” también del Centro de Ciencias Básicas.

Por otra parte, la UAA recibió un millón 900 mil pesos mediante el Programa Alfa, que es un programa de cooperación entre instituciones de educación superior de la Unión Europea y América Latina, cuyo objetivo es contribuir al desarrollo de la educación superior en América Latina como medio de favorecer el desarrollo económico y social de la región al igual que a nivel global, más equilibrado y equitativo de la sociedad latinoamericana en particular.

El Programa Alfa aprobó el proyecto establecido por el doctor Carlos Argelio Arévalo Mercado del Centro de Ciencias Básicas, “Innovación para la igualdad en la Universidad de América Latina” el monto de un millón 900 mil pesos representa un equivalente aproximado de 98,000 EUROS.